



武内直亮

株式会社ブレイブケース（ビジネスコンサルタント）
たけうち まこと
大手C&VS（コンピュエニスストア）で、
財務改善、経営改善、経営支援を担当。会員制の「本腰的な課題解決」に尽力し、多くの
組織と実績を積んできた。人材育成を
中心とした人材評価制度の構築や理念を
中心とした自主性を生み出す組織づくり
を得意としている。幅広い経験と実績に
裏打ちされたコンサルティングスタイルは
クライアントから高い信頼を得てお
りいる。

10年後のためのアドバイス

ベストサポートは重慶の豪華者高級を軸に、社会とのつながりを再生しようとしている賑やかな企業です。スタッフ同士でも「できないこと」ではなく、「相手の良いところを見つける」ことを企業文化として大切にしています。この企業文化を私たちも（ブレイブマーケット）のメソッドと組み合わせれば、大きなシナジー効果を生み出せると確信しています。同社はすでに2003年までに「判決者が安心して暮らせるプラットフォームをつくる」「地域のにぎわいを生み出す」「社員が夢とやりがいをもって働ける環境を整える」という目標を掲げているので、今後はその実現に向けた貢献の下、スタッフ教育や人事評価制度などを踏實にすすめていく所へと進んでいます。



社員とサードパーティ開発とのふれあい

竹崎 晴子）「おなつたのは御茶会から持ちつづけている」「そこにニーズがあるからやる」という気持ちでした。これを原動力として事業のリブランディングをしてはかたのです。具体的には、従来の看護院ではケアが難しく、なかなか受け入れ先を見つけるられない重度障害者に焦点を当て、保護者の相談窓口を開設したり、児童期を終えた後もサポートする体制を整えたりと、既存施設でフォローでできていらない部分を強化していくました。また、安全面や管理制度への対応が難しく、ほかの施設が尻込みするようなサービス、たとえば宿泊やパークに連れて行ったり、アルバイトにチャレンジしたりといったことも取り組んできました。

ジネスマンをセラシナ、社説欄
社法人としての勤務を経て独立され
たそうです。ますはその経緯
からお聞かせください。

竹島博洋：ペーストサポート代表
取締役
父が定期巡回になつた
ときに「お前と何がやりたい」
といわれたのがキッカケでした。

竹嶋信洋

株式会社ヘネラルモーターズ

1926年生まれ。社会福祉法人済美事業所をつなく西成会で福祉の講師を学び、2011年に千葉市石塚区西都留で独立。事業所を運営しながら、市議会議員として活動したりするが、16年4月に懲罰異議処理で4丁目自衛会員に就任したのを機に、障害のある人もない人も本当に暮らしを繋げた「町づくり」に夢中。現在は西都留3丁目・4丁目社会福祉協議役、千葉市立保健福祉センターPTA会長・PTA連合会長・東京北小学校PTA副会長、一般社団法人スタジオフクシ共同代表、NPO法人久遠理事長などを兼任。



10年後もリードする 未来企画

(122)

「支援から共生へ」という目標を掲げ
あらたな福祉のあり方を模索中!!

千葉市は拠点に福祉施設の運営などを手掛ける㈱ベストサポートは、障害児の放課後等デイサービスや障害者の支援施設、グループホームのほか、保護者向けの相談事業や利用者のアフターサービスを展開。そのなかで「支援から共生へ」というあらたな提携のあり方を構築している。

さっそく、同社の竹嶋信洋社長の夢と思いに、㈱ブレインマークスの武内直亮氏がアプローチした。

父は元気な兄弟の末っ子で、ほかの兄弟がみんな起業していたので、「自分もいつか」という気持ちがあつたのでしょう。ただ、父とは私が「預業の道にすみたい」といったときに反対された経験があつたので、いつたんは断りました。ところが、父が間もなく重病にかかつたこともあり、その思いを叶えるために会社を立ち上げることにしたのです。ちなみに、会社を設立して約1ヵ月後に父は他界してしまいました。以来、最期に父の想いを叶えることができたのか、はたして間に合ったのかと自問をしつづけていますが、とにかく私にとってはそれが起業のキッカケになってしまったのです。

その後、因業からなるのは勿
つたときにに機械が詰れました。
從業員を一気に増やしたのです
が、人気が薄れたことで「ユ
ニケーション」に問題が生じ、施
設に新しい利用者を受け入れる
のが困難になってしまったのです
。このときに「運営が立ち行か
かなくなる」と危機感を覚え
あらためて組織づくりに真剣に
取り組むことにしました。



封筒の積み込み検査要領

武内
泰時らしげに計画などはござ
ります。ヨウシヨウを成し遂げ
ために元よりお世話のへつ
あさ。